



ふじさきの教育理念

ふるさと愛 自主・自律 参画 共生

藤崎小だより



令和4年9月26日
第6号

力を合わせて突き進め!これが最後の大運動会

今年もコロナ禍のため延期となっていた藤崎大運動会をようやく実施することができました。「力を合わせて突き進め!これが最後の大運動会」・・・6年生が考えた今年度のスローガンです。6年生にとっては小学校生活最後の運動会。そして、藤崎小学校にとっても最後の運動会です。本当は、「閉校記念」の運動会として、やりたいことがたくさんありました。「地域の皆さんをたくさんお招きして一緒に特別プログラムを楽しみたい」「今年こそ大きな声で、みんなで応援したい」・・・しかし、それらはかないませんでした。残念な気持ちでいっぱいです。それでも、わずかな準備期間の中で、子ども達は、新しい競技や応援の練習に力を合わせて取り組み、本番まで突き進んでくることができました。これは、リーダーとしてチームを引っ張ってきた6年生のがんばりがあったからです。また、先週は、毎日お昼の放送で、運動会活動の中で見つけた友達の「いいところやがんばっていた姿」の発表があり、学年をこえて、がんばりを伝え合う様子がたくさん見られました(ランチルーム前の掲示板に掲示されています)。リーダーシップやフォロワーシップが育つ取り組みとなったことを大変うれしく思います。

お家の皆様からは、平日のお忙しい中、多数おいでいただき、子ども達を温かく見守っていただきました。また、朝早くから、そして最後まで、テント設営や撤去作業にもご協力いただきました。心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

※結果や当日の様子は、ホームページでお知らせします。

<応援パフォーマンスの練習風景>



練習後は組頭や団長を中心に
応援団みんなで振り返り!!

全員で振り合わせる練習風景
応援団を見つめる真剣な眼差しが印象的でした



和気あいあいの練習風景
今年は少人数に分かれて教え合う
様子があちこちで見られました



青組看板



赤組看板



白組看板

閉校記念 PTA 夏祭り



8月20日(土)に「閉校記念PTA夏祭り」が行われました。この企画は、昨年度の児童へのアンケートで「やってみたいこと」の一番に挙げられたものでした。

PTA三役や各学年PTA、地域の皆様方からは、「子どもたちを楽しませよう。喜んでもらおう。」と、当日に向けて会議等を重ね、準備を進めていただきました。

お陰様で、当日はたくさん子どもたちが参加し、とても楽しそうにブースを回る様子が見られました。ご協力、誠にありがとうございました。



学年ごとに工夫を凝らした出店ブースを展開しました。



フィナーレでは、学校のすぐ近くで花火が打ち上げられました。



西遊佐の区長の皆様を中心になって製作して下さった「竹灯り」です。

ありがとうございました！ ～紫陽花剪定～

8月26日(金)、コロナ感染予防のため、6年生は参加できませんでしたが、地域のことぶきクラブの皆様より、わんぱく広場の紫陽花剪定作業をしていただきました。

とてもきれいになりました。

来年もきっと、雄大な鳥海山に見守られ、きれいな紫陽花の花が咲き誇ることを思います。閉校後も、ぜひご覧になっていただければ幸いです。



◆◆◆藤崎っ子の活躍◆◆◆

<第64回山形県こども絵画展覧会>

※山形新聞(8月30日)に掲載されました。

【入選】	1年	國分 たお	さん
	3年	池田莉依奈	さん
	3年	三浦 可蓮	さん
	4年	石垣直太郎	さん
	5年	菅原 美空	さん
	6年	齋藤由芙里	さん
	6年	藤原 丈瑠	さん

<奥の細道鳥海ワンデーマーチ>

6年間完歩賞

藤崎小6年チャレンジ学年

※当日は表彰の機会がとれなかったため、教育長さんから学校にお越しいただき、表彰式を行いました。6年生代表児童が受け取りました。



本校ホームページの方もぜひご覧ください

本校のホームページでは、日々子どもたちの様子について、

「令和4年度の子どもの姿」として紹介しております。ご覧になるときは、下記のURLまたはQRコードよりアクセスしてください。

<https://fujisaki-yuza.jimdofree.com/>

